

25. STEAG - Volkslauf des LC 72 Altenkessel

Auf traditionsreichem Asphalt wurden in Altenkessel weitere Punkte für die/den Läufer/in des Jahres vergeben. Bei den Top3 gab es zwei Änderungen im Bereich der Aktiven und bei den Senioren. Thomas Speicher (LTF Köllertal) löst Marco Baltes auf Platz 3 ab.

Bei den Senioren springt Reiner Zender (LC Rehlingen) von Platz 4 auf Rang 2, vor Michael Rothfuchs (LTF Marpingen). Im Seniorenbereich besteht momentan die meiste Spannung. Sechs Läufer haben bereits die Marke von über 100 Punkten übersprungen. Rudi Krämer, Dirk Salm, Christian Nesselberger, Michael Rothfuchs, Reiner Zender und Jörg Hooß haben zur Zeit die besten Chancen auf den Titel.

Bei den Frauen bleiben alle Klassen unverändert, obwohl die Teilnehmerzahl bei den Seniorinnen wieder angestiegen ist. Im Oktober folgen mit dem Saarlarmlauf und dem Westspangenlauf zwei weitere Herbstläufe, bei denen es Punkte zu vergeben gibt. **Beim Westspangenlauf ist zu beachten, dass es in diesem Jahr einen Halbmarathon gibt. Die Punkte für die/den Läufer/in des Jahres werden somit über die Halbmarathondistanz vergeben. Dies war in der SLB-Ausschreibung zum Jahresanfang noch nicht bekannt.**

Ebenfalls möchten wir auch mit diesem Infoschreiben auf die bevorstehende Berglaufmeisterschaft(21.10. in Lebach, beim 5. Hoxberg Berglauf) im Oktober verweisen. Auch in diesem Jahr wird es eine Seniorenmeisterschaft geben. Wir verweisen auf die weitere Möglichkeit, im Rahmen dieser Meisterschaft Punkte für die Wertung aktivster SLB-Laufverein zu verbuchen. Danach endet diese Wertung. Die 5 besten Vereine werden im Rahmen der großen Siegerehrung im Februar an der Sportschule ausgezeichnet und erhalten ihren Geldpreis.

Thorsten Mayer
SLB-Referent Straßen-, Volks- und Crosslauf